



### サンフレッチェ広島から 帽子の寄贈がありました



サンフレッチェ広島アンバサダーの森崎浩司さんから北小学校の1年生に帽子の寄贈がありました。

◆町公式Instagramでも投稿しています。



### 空手道サークルの選手が 全国大会に出場します



- 【団体形】 佐々木 大樹さん (府中中3年生)  
福島 泰治さん (温品中2年生)
- 【個人組手】 佐々木 權さん (中央小4年生)  
村上 羅兎さん (温品小1年生)

### 町内の児童がバドミントンの 全国大会に出場します



7月31日(休)～8月3日(日)に京都で開催される第41回若葉カップ全国小学生大会に次の選手が出場します。

- 高子洲さん (南小6年生)
- 綿地 泰佑さん (中央小5年生)

### 青少年育成府中町民会議子ども夏祭りが 開催されました



7月13日(日)、南公民館で子ども夏祭りが開催されました。多くの子どもや学生ボランティアが参加し、工作やモルック、安芸府中高校チアリーダー部による催しを楽しみました。

魅力発信!

まち記者  
レポート

miya1103eさん

### ジュニアソフトボールクラブ

府中町内には小学校が5校あり、それぞれにジュニアソフトボールクラブがあります。週末を中心に小学校のグラウンドで活動しており、そこで指導にあっているのが地域の大人。子どもたちは学年をこえて協力しながら練習に励んでいます。「府中小スカイホークス」は府中小学校を拠点に活動しているジュニアソフトボールクラブで、学年や性別を問わず参加する子どもたちの笑顔がとても印象的です。



練習に励む小学生

町からのお知らせ

まちのわだい

イフフレ

くらしのガイド

まちのわだい  
図書館